

Neuer Jugendvorstand gewählt

Veröffentlicht: Donnerstag, 09. Mai 2013 05:18

Zugriffe: 5373

Auf der gestrigen Jugendversammlung standen Neuwahlen des Jugendvorstandes auf dem Programm.

Die Wahlergebnisse:

Jugendleiter: Carsten Kornetka

stv. Jugendleiter: Andreas Ulrich

Jugend-Geschäftsführer: René Heinen

Jugend-Kassierer: Sebastian Schütze

stv. Jugend-Kassierer: Stephan Poleschner

Jugend-Obmann: Andreas Gerhards

zu Beisitzern wurden gewählt: Gerd Gottschalk, Mario Seebald

zu jugendlichen Beisitzern wurden gewählt: Max Jansen, Julian Petersen, Domenik Stiebing

Wir wünschen dem neuen Jugendvorstand alles erdenklich Gute und viel Spaß und Freude mit diesem bedeutsamen Amt.